



HISTORIA

688430

COMBATE DE LA CONCEPCION.— Por Jorge Inostrosa.
Editorial Gabriela Mistral, 94 págs. 14x18 cms. ilustrado. Santiago, 1974.

El talento narrativo de Inostrosa nos ofrece una versión amena a la vez que profunda de uno de los acontecimientos más soneros y ejemplarizadores de las Fuerzas Armadas chilenas. Está allí todo el contenido de decisión espartana en que un puñado de soldados, bajo la inspiración del pabellón de la estrella solitaria y el acatamiento a los juramentos del soldado, motivaron la resistencia en La Concepción, hasta el grado supremo de la ofrenda de la vida.

Había en el jefe del batallón chileno, el oficial Ignacio Carrera Pinto, un motivo de inspiración, más personal, pero igualmente vigoroso. Este aparece en su réplica escrita a la intimidación que se le hace para rendirse. Parece oportuno reproducirla: "En la capital de Chile, y en uno de sus principales pascos públicos, existe immortalizada en bronce la estatua del prócer de nuestra independencia, general don José Miguel Carrera, cuya misma sangre corre por mis venas, por cuya razón comprenderá usted que ni como chileno ni como descendiente de aquél, deben intimidarme ni el número de sus tropas, ni las amenazas de rigor. Dios guarde a usted". **EL MERCURIO, SANTIAGO**
A4-VII-1974.P7.

Combate de la Concepción. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Combate de la Concepción. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)